
2 Pièces

43 m²

Réf. ParisSeine-StPlacideCM

550 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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**  exclusivité  paris  seine  **  emplacement  recherché  **  calme **  beaux

volumes  **  idéalement  situé,  rue  du  cherche-midi,  à  proximité

immédiate du bon marché, nous avons le plaisir de vous proposer, ce

charmant  appartement  situé  au  sein  d'un  immeuble  ancien.  Situé  au

deuxième étage avec ascenseur, ce bien, d'une superficie loi carrez de

43.05 m2, comprend : une entré, un séjour, une cuisine aménagé, une

chambre,  une  salle  de  bains  et  un  water-closet  indépendant.

Entièrement sur la cour intérieure,  il  est  au calme absolu et  garde une

belle luminosité tout au long de la journé. Il bénéficie du ...

**  paris  seine  exclusive  **  sought  after  location  **  quiet  **  large  spaces  **  ideally

located,  rue  du  cherche-midi,  in  the  immediate  vicinity  of  bon  marché,  we  are

pleased to offer you this charming apartment located in an old building. Located on

the second floor with elevator, this property, with a carrez law surface area of 43.05

m2,  includes:  an  entrance  hall,  a  living  room,  a  fitted  kitchen,  a  bedroom,  a

bathroom  and  a  separate  water  closet.  Entirely  on  the  interior  courtyard,  it  is

absolutely  quiet  and  keeps  a  beautiful  brightness  throughout  the  day.  It  benefits

from the charm of the ...
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